

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Kirrberg
vom 29.09.2020

Top 3 Wertstoffcontainer

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Verwaltung den Ball zurückgespielt habe. Es gäbe nur den Platz vor der Schule/Feuerwehr für die Container. Wenn der Ortsrat in seiner Sitzung nicht beschließe, die Container dorthin zu stellen, würden sie entfernt. Eine weitere Diskussion schließe die Verwaltung aus, es seien alle Vorschläge bis ins Kleinste geprüft worden und keine käme in Frage. Und es gäbe immer Punkte, die dagegen sprächen, sei es der Abstand zur Wohnbebauung, die Eigentumsfrage oder ähnliches.

ORM M. Dejon findet den Platz vor der Feuerwehr als sehr ungeeignet.

ORM K. Dejon vertritt die Auffassung, man müsse dann in den „sauren Apfel“ beißen, besser die Container vor der Schule als gar keine im Dorf.

Herr Andreas Bentz, der Hausmeister der Schule erklärt, dass der Platz an der Schule für ihn absolut unmöglich sei. Dabei müsse man bedenken, dass die Fa. Jakoby die Container ohne Rücksicht auf die Kinder oder die Autos abholen würde. Auch die Glassituation sei schwierig, auf dem Schotter sei auch nicht richtig sauber zu machen. Früher schon habe man die Container abgeholt und sogar über die parkenden Autos gehoben. Auch das Glas, das dort neben die Container falle, sei für Kinder ungeeignet.

Beschluss:

Der Standort vor der Feuerwehr/Schule, soll als Containerstandort dienen

Abstimmungsergebnis:

Dafür 1 Stimme

Dagegen 6 Stimmen

Enthaltungen 2 Stimmen